



3 Pièces

82 m²

Réf. W-0482L3

850 000 €

Paris 13^{ème}

Appartement à vendre (75013)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose un bel appartement de 82 m² (loi Carrez), situé dans un immeuble ancien de caractère, au cœur du quartier Croulebarbe et à proximité des Gobelins. Au 2^e étage d'une copropriété bien entretenue, ce magnifique 3 pièces vous séduira par son agencement harmonieux, sa belle hauteur sous plafond de 2,80 m et son parquet d'époque. Il se compose d'un magnifique double séjour lumineux, de deux grandes chambres, d'une cuisine indépendante entièrement équipée, d'une salle d'eau et de WC séparés. Ce bien offre également de nombreux rangements et une buanderie, ...

Engel & Völkers presents a charming 82 m² apartment (Carrez law), located in a character building in the heart of the Croulebarbe district, near the Gobelins area. On the 2nd floor of a well-maintained condominium, this delightful 3-room apartment captivates with its harmonious layout, generous 2.80 m ceiling height, and period parquet flooring. It comprises a magnificent bright double reception room, two large bedrooms, a fully equipped independent kitchen, a shower room, and separate WC. The property also offers ample storage space and a laundry room, highly practical for everyday life. The ...

ENGEL&VOLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

